
 がサービスを終了したため、掲載されていた北陸人材ネットの口コミをまとめました！！ 
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総合評価 ４．４ 

キャリアコンサルティングの質 ４．８ 

面接対策の質 ４ 

ホスピタリティ ５ 

 

 

北陸での転職を考えるならベストだと思います。 

投稿日：2017 年 正社員／男性／２８歳 

キャリアコンサルティングの質５  

 

初めての転職という事で、2 社に(大手紹介会社と北陸人材ネットさん)登録してみました。特に下

記の 2 点において北陸人材ネットさんを利用してよかったと思います。  

 

1.北陸における求人の質と量  

大手紹介会社では大企業の北陸支店、事業所の求人はありましたが、北陸に本社がある中堅企業

のような求人はありませんでした。対して北陸人材ネットさんでは両方の求人がありました。  

 

2.コンサルタントの対応の良さと面接対策  

担当コンサルタントの方には此方の希望を理解して頂いており、希望を理解できるようにかなり

深いところまで突っ込んでヒアリングして下さいました。大手紹介会社はここまで丁寧な対応で

はなかったと思います。  

また、面接対策においても頭のなかで点々としていた転職理由、志望動機をヒアリングして頂き、

人事目線で納得できるようにうまく繋げて頂けたのが助かりました。  

 

北陸に重点をおいた紹介会社はいくつかありますが北陸人材ネットにして正解だったと思います。 

 

https://careerepo.com/


親身に話を聞いてくれて、多様な提案をいただきました。 

投稿日：2017 年 正社員／男性／２８歳 

キャリアコンサルティングの質５  

 

綿密に面談を設定していただきお話する場を調整していただ来ました。私自身の要望をお話しさ

せていただく中で、様々なご提案（業界、職種など方向性について）をいただき、自分の求めてい

る仕事を具体的に落とし込むことができました。また北陸の業界に関する情報に精通されている

ため、多くの希望の業界などが決まりきっていない私にとって、多様な可能性を示していただき

ました。求人情報のマッチング度はとても高く、紹介された仕事のほとんどがやりがいのありそ

うな仕事と思うほどマッチング度が高いという印象です。  

面接対策も数回対応していただき、自分に合った質の高い工夫を教えてくれました。その結果と

して、効率よく満足のいく転職を実現できました。  

 

 

面接対策は大変参考になります。 

投稿日：2017 年 正社員／男性／２９歳 

面接対策の質４  

 

初めての転職だったので不安でしたが、現状の悩みを最大限に聞いて頂き、尚且つ今後どういう

職場や環境で働きたいかを真剣に相談させてもらいました。  

他の転職サイトも併用していましたが、地域密着なこともあり最終的には北陸人材ネットにお願

いして良かったなと思います。  

 

相談していく中で自分の新たな一面や本当にやりたい仕事が見えてきたこともあり、今まで目を

向けていない分野にも気づくことが出来ました。  

一番参考になったのは面接対策です。なぜこの会社に入社したいかを自分のこれまでの経歴に繋

ぎ合わせることが如何に重要になのかを学ぶことが出来ました。  

給与に関しての交渉はもう少し頑張って頂きたかったかなと今は思う所はあります。  

でも転職後も、ちょっとした相談が出来るので助かります。  

 

 

自社の利益より、求職者の満足を１番に考える人材紹介会社 

投稿日：2017 年 正社員／男性／２４歳 

キャリアコンサルティングの質５  

 

私は、１社内定が出ている状態で、北陸人材ネットの利用を開始しました。  

東京から北陸への転職だった為、あまり北陸の企業情報や、転職業界の常識がわかっていない状

態で、１から相談に乗っていただきました。  

 

キャリアコンサルタントの方は、第一印象からかなり印象がよく、メール対応、電話対応ともに、

非常に丁寧な方だなと感じました。  

実際に、転職の要望についてお話しした際もかなり親身になってくださり、私の要望に沿った求

人を用意してくださりました。  



 

また、私が内定をいただいていた企業についてもお話ししてくださり、その会社の良い点、悪い

点を全て話していただくことができ、転職時の決断に必要な情報をたくさん得ることができまし

た。  

最終的に、北陸人材ネットからの紹介求人ではなく、内定をいただいていた会社に転職したので

すが、北陸人材ネットのサポートがあったから、安心して今の会社に決めることができたと思っ

ています。  

 

 

最初から最後まで、親身に対応してくださる人材紹介会社です。 

投稿日：2017 年 正社員／男性／３５歳 

ホスピタリティ５  

 

 地元である北陸で U ターン就職しようと考えていたときに利用させていただきました。最初の

面談から、求人の紹介までの動きが早く、希望に沿った求人に応募して面接につなげることがで

きました。また、金沢市外への面接の際には、無料で送迎していただいたこともあり、U ターン希

望者にとっては、非常に助かりました。面接にあたっても、事前に適切なアドバイスをくださり、

本番では落ち着いて望むことができました。何より、利用開始時から・面接・内定に至るまで、メ

ールや電話で懇切丁寧に対応していただき、不安もあった転職活動を、みなさんと一緒に乗り切

ることができました。  

 転職活動は、1 人で行うものだと思っている方もいるかもしれませんが、北陸人材ネット様な

ら、親身になって手厚いサポートで、家族のように転職活動を支援してくれます。  

 

 

職務経歴書を指導してもらい、書類選考が通り、未経験職への転職に成功！！ 

投稿日：2017 年 正社員／男性／３７歳 

キャリアコンサルティングの質５  

 

35 歳で産業機械の製造の経験しかなく、全くの未経験である建築業界を希望して就職活動を行っ

ていました。北陸人材ネットに出会う前までにハローワークと転職サイトで書類審査で７件以上、

落とされていました。エージェントでは 5 社目でした。  

 

今までは職務経歴書などを見てこの年齢で未経験は難しいで門前払いされていましたが、初めて、

こちらのエージェント担当者様は希望を聞いて応援して下さり、まず先方様の目に留まるように

職務経歴書の改定から進めてもらいました。  

採用担当者の心理と作成のコツを教えて下さり、約 7～8 回ほどメール電話で職務経歴書の改定を

見てもらいました。職務経歴書の改定を手伝ってもらえたのは初めてでした。  

改訂後は今までとは違い書類選考が面白いように通過するようになり、面接を受けることができ

るようになり、転職を成功することができました。  

 

信頼できてとても感謝しているところは、  

・返信のレスポンスがとても速い。早くて 1 時間以内、普通で半日程度、遅くても 24 時間以内に

必ず連絡してくれたところ。  



・本当に本人のやりたい希望や待遇について親身になってくれるところ、業種、職務内容、休日、

給料の希望も否定することなくちゃんと考えてくれました。  

・自分自身が気づけなかった意外な適性を見つけてもらい。視野の幅を広げてもらえた。  

・面接の模擬練習もしてもらい。面接のコツも教えてもらえました。  

・自社で決めてほしいという業界の本音もあるとは思いますが、転職者が最も早く希望の就職に

つくことを応援してくれたところ。  

他のエージェントとハローワークも並行して、進めてください。と何度も言ってくれたこと。本

音でいえば書類の作りこみにかなりの労力を費やして、書類選考が通る状態になったのなら自社

で決めてほしい気持ちがあると思いますが、そこは何度も釘を刺してくれて他のすべての方法を

利用して決めて下さいと勧めてくれた点です。そこに最大の真心を感じ大変感謝しております。  

 

結果的に北陸人材ネットの知り合いの他社のエージェントの紹介で内定をもらい就職しましたが。 

北陸人材ネットの担当者様がとても喜んでくださったことに心から感謝しております。  

転職者を第一に考えて下さる本物のプロだと思いました。  

信頼のおけるひとだけに是非紹介したいエージェントです。  

 

 

職務経歴書に対するアドバイス・指摘内容が他社と異なり、「個人」を見てくれて会社です。 

投稿日：2016 年 正社員／女性／３６歳 

キャリコンサルティングの質４  

 

転職時にエージェント会社を利用するのは初めてでした。同時に何社か登録して活動を行ってい

ましたが、この会社だけは、私個人の希望業界と得意分野のマッチング・採用をどこよりも考え

てくれました。それを一番感じたのは、職務経歴書の添削作業時でした。一般的な流れで作成し

た職務経歴書でしたが、印象が弱いということで、個人の特性を生かすレイアウトを薦められま

した。今まで見たことのないような書き方になったので、はじめは不安がありましたが、その職

務経歴書で活動をした途端、順調に面接・採用が決まり、希望の職に就くことが出来ました。他社

と違い、その人個人を見てくれていることをすごく感じましたし、今でも何かあると相談に乗っ

ていただいています。  


